

卓球女子優勝！9の部活動が県大会出場決定！



悔いなき戦い、粘りの勝利、活躍に拍手！

3年間必死に練習し頑張ってきた部活動の最後の大会が終わった。どの部活も1戦1戦、全力でぶつかり、手に汗握る戦いを繰り広げた。女子卓球部の優勝をはじめ、久々の県大会を決めた男子バレー部など素晴らしい活躍と感動をありがとう。県大会に出場する皆さんは更なる活躍を期待しています！たくさんの応援もありがとう(^^)

〈地区大会の結果〉女子卓球／優勝 男子卓球／3位
男子バドミントン／1回戦敗退 男子バレー／5位
女子バドミントン／ベスト8 女子バレー／1回戦敗退
男子ハンドボール／3位 女子ハンド／3位 野球／5位

サッカー／1回戦敗退 テニス／1回戦敗退
ソフトテニス／1回戦敗退 男子バスケット／ベスト8
女子バスケット／ 男子柔道／団体3位
女子柔道／団体優勝 仲間楓人・島元鉄心／3位
喜久里野々花・盛島徠奈／優勝 吉田琴音／2位

最後の地区大会、全員で優勝旗を持って帰ることができて良かったです。県大会でも、今までやって来たことを全員が発揮し、支えてくれた方々に感謝しながら、全力で相手にぶつかって活躍して、もう一度優勝旗を取りたいです。九州へ行きます！ 女子卓球部 金城 舞

地区3位という結果でしたが、目標は優勝だったので悔しい思いの方が大きいです。この悔しさをバネに1人1人がさらに成長し、県大会では同じ悔しさを味わわないように自分たちらしいプレイをしたいです。

男子ハンド部 大城幸雅

結果は3位でした。糸満中に勝てたら順位が上がっていたのでそれが悔しいです。九州大会進出が目標ですが、悔いが残らないように毎日の努力を欠かさず頑張りたいです。男子卓球部 棚原憲人

1対1しかもPK4対2で初戦敗退した。試合前のチームの雰囲気は良くいい状態で試合に挑んだ。試合中は全力でプレイし、互いに声をかけ気合いを入れた。でも先制点を決められたので、気合いを入れ直した。一真が決めた時は最高！と思ったけど、結局PK戦になって負けた。悔しかった。県大会はいけないけど県リーグに生かすようにしたい！

サッカー部 村田龍矩

最後まであきらめなかったチームの絆！感動をありがとう！

メンバー全員で日頃の練習を頑張り、外部コーチの平良さんと富名腰先生の練習や大会でのアドバイスとサポートのおかげで、県大会に出場することができました。

県大会では、どこと闘うことになっても勝てるように日々の練習を真剣に、後悔のない大会にしていきたいです。

女子バドミントン部 塚越光莉

2回戦で東風平中に負けてしまいましたが、6位までは県大会に行けるので、次の日の南星中との試合では圧勝し、県大会出場することができました。

県大会では、1回負けてしまうともう終わりなので、みんなの力をだし、「全員野球」で沖縄一、暑い夏にしたいと思います。なんくるないさ～

野球部 渡具知哲太

結果は2勝1敗で県大会に出場が決まりました！初戦ではチーム全体の動きが悪かったり、サーブミスなどが多かったりで、あまりいい試合ができずに負けてしまったけど、2、3試合ではミスが少なくて動きが良かったから勝てたと思います。県大会でも頑張ります。

男子バレー部 福井杜和

夏季大会で、良い結果が出せませんでした。ですが、自分的にはとても楽しく相手と良い試合になったと思います。これも津波古先生や3年間支えてくださった先生や親がいたからだと思います。ありがとうございます。

硬式テニス部 知念莉玖

夏季大会では、結果を残すことができなかったけど、ラリーが続いたり、ストレート負けしなかったり、今までの練習の成果を出すことができて良かったです。

3年間、楽しかったです！

ソフトテニス部 玉城桃姫

今回の大会では準決勝で負けて3位になりました。点差が開いて最終的に追いつくことができずとても悔しかったです。

県大会で3年は引退なので、1試合でも多く勝って悔しさが残らないよう頑張りたいです。

女子ハンド部 金城藍瑠

男子バスケは2回戦で敗退してしまったけど、初めて公式戦で1勝できたので少し思い出に残りました。でも、勝って県大会に行きたかったです。この悔しさをバネにこれからもバスケ人生を続けたいです。

男子バスケット部 ピラットウ瑛

男子柔道部は、団体3位。個人は優勝1本、3位が3名(鉄心・楓人)という結果でした。

みんなで県大会にいけるので、そこでも団体、個人どちらでも1人1人良い成績が残せるように頑張ります！

男子柔道部代理 仲間楓人

伊良波中と東風平中に2試合とも負けてしまい、今までの練習してきたことを出し切れたとはいえ、満足とはいえない結果となってしまいましたが、これまで支えてくれた保護者の方々の応援や、今まで一緒に頑張ってきた後輩たちからの熱いエールなど、今までの絆や団結力がでてとても楽しい大会でした。

女子バレー部 金城花奈

夏季大会で惜しくも賞は取れませんでした。一人一人が一生懸命取り組んでいたと思います。そして、7月には県大会があるので、夏季大会の反省を生かして頑張りたいです！

美術部 仲元琉織

1回戦目は豊見城中に勝ったけど、2回戦目は、東風平中に惜しくも負けてしまいました。3年生最後の大会で負けたのはとても悔しい気持ちですが、後輩と一緒にプレイできて嬉しかったです。

女子バスケ部 我如古美琴

夏季大会では、個人戦でも団体戦でも1本とって勝つことができました。投げた時は気持ちよかったです！

県大会でも個人、団体の両方で1本決めて勝ちたいと思います。そして九州大会、全国大会に進みたいです。絆を深めて、オール1本勝ちしたいです！

女子柔道部 盛島徠奈

〈バドミントンクラブ〉

糸満ジュニアクラブ 団体 優勝

個人ダブルス 3位 徳田希羽

琉球JBC 団体準優勝・個人ベスト8 上原一華



7月10日(水)11日(木)16日(火)17日(水)の4日間は、三者面談になっています。日程をご確認の上、お越しください。



定期テストの各学級、各教科の平均点等は次回にお知らせします。